



INTENCIÓN DE SHARP ERA QUE EL ESPACIO SE MUNICIPALIZARA.

Hoy habrá votación clave sobre el futuro de relleno sanitario El Molle

Este jueves, la ciudad de Valparaíso marcará un antes y un después en torno al futuro de su relleno sanitario. Esto porque este 28 de febrero vence la prórroga que se le otorgó a la empresa Veolia para administrar El Molle.

Cabe recordar que la intención original de la administración anterior liderada por el alcalde Jorge Sharp era que luego del fin del contrato -vencía en octubre del año 2024- se municipalizara la administración y operación del vertedero.

“Ha sido una decisión de larga data, del 2021 cuando concluimos extender el contrato con la empresa Girsra, decidimos como horizonte que el municipio tenía que hacerse cargo de la gestión futura del relleno sanitario del Molle”, señalaba el exjefe comunal en septiembre del año pasado.

“Esto implica subir los estándares de gestión medioambiental del relleno, que hoy día son bastante bajos, y distribuir de mejor manera los ingresos que se van a generar, que podrían llegar a alcanzar, en el mejor de los casos, los siete mil millones de pesos, los cuales van a estar destinados a las necesidades de desarrollo, empleo e inversión de nuestra ciudad”, agregó en dicha época.

PROCESO DE EVALUACIÓN

Pese a estas intenciones, las que en su momento fueron anunciadas con bombos y

3

años de vida útil le quedan al relleno sanitario. Hoy se discutirá si Veolia sigue administrando este espacio o no.

platillos, una vez asumida la administración de la actual alcaldesa Camila Nieto, se entró en un proceso de evaluación técnica respecto de las verdaderas posibilidades que existían de hacerse cargo de dicho desafío.

En medio de esta evaluación, el Concejo Municipal resultará clave: para tomar una decisión final respecto de si la operación del relleno sigue a cargo de Veolia o no, este jueves se someterá a votación de las autoridades comunales la modificación por renovación del contrato con la empresa, para definir la posibilidad de que siga a cargo hasta el vencimiento de la vida útil del relleno, proyectado para marzo del año 2028, es decir, tres años más.

Esta propuesta será puesta sobre la mesa por la propia alcaldesa, intención que echaría por tierra lo impulsado por Jorge Sharp.

Para los interesados en seguir este debate de cerca, el Concejo se emitirá el día de hoy en vivo a través de las redes sociales del municipio a partir de las 09.30 horas.